

Misa en la Catedral por aniversario de san Josemaría

En la conmemoración del 30 aniversario de la muerte de San Josemaría, el Arzobispo de Quito presidió una solemne concelebración eucarística ante una catedral repleta de devotos del Fundador del Opus Dei

26/06/2005

Mons. Raúl Vela Chiriboga, Arzobispo de Quito, ha presidido una concelebración eucarística en honor

de san Josemaría, que ha tenido lugar la mañana del sábado 25 en la Catedral de la capital ecuatoriana. En su homilía, Monseñor Vela señaló que el Fundador del Opus Dei, para alcanzar la santidad, hizo la Voluntad de Dios. Amó a Dios sobre todas las cosas e hizo vida de su vida ese principio evangélico. Fue hombre de fe recia, de vida íntegra, de profunda oración, que era un continuo coloquio con Dios.

La Catedral lució repleta de público: fieles de la Prelatura del Opus Dei, Cooperadores, amigos y devotos de San Josemaría. En el presbiterio, junto al Arzobispo, estuvieron el Arzobispo Emérito de Guayaquil, Monseñor Juan Larrea; el obispo emérito de Latacunga, Monseñor Raúl López Mayorga y el Vicario Regional del Opus Dei, Monseñor Paulino Busca.

La página web www.josemariaescriva.info informa de otras Misa de san Josemaría que han tenido lugar en el mundo entero, como por ejemplo la que se celebró por primera vez en Vietnam, el pasado 13 de junio. La celebración eucarística, a la que asistieron alrededor de 250 personas, fue presidida por Father Joseph Thuan, párroco de la Catedral de Ho Chi Minh City (ex Saigon). También en Túnez se ha querido celebrar la fiesta de san Josemaría.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/misa-en-la-catedral-por-aniversario-de-san-josemaria/> (08/02/2026)